



さいたま市立城南中学校

さいたま市立和土小学校

さいたま市立新和小学校

3校は一体となって義務教育9年間の学びをつなぐ「花笑み教育」を推進しています。

HANAEMI Summer !

「仲間とつながる」



7月30日(水)に開催された「さいたま市トップ！いじめ子どもサミット」では、さいたま市の小・中・高等・中等教育・特別支援学校の児童生徒の代表と、保護者・地域の方・教職員が、大宮国際中等教育学校を会場にして交流しました。いじめ撲滅に向けて3校の参加者グループで話し合い、花笑み3校のキーワードは「知ろう 話そう 認め合おう～よさも、ちがいも認め合おう～」となりました。さいたま市の小・中・高等・中等教育・特別支援学校の児童生徒が一堂に会して、自分の思いや考えを伝え合う場をもち、「人間関係づくり」や「人権」について一緒に考えた日でした。

新和小では、月に数回、朝の時間にボランティアによる読み聞かせを行っています。7月9日(水)には、1年1組でボランティアの小林さんと友人のメイリンさん(南アフリカ共和国出身)が読み聞かせを行ってくれました。小林さんがウクレレでリズムを奏で、メイリンさんが「Pete the Cat I love my white shoes」の絵本を英語で読んでくれました。子どもたちは、リズムに乗りながら一緒に英語の読み聞かせを楽しんでいました。

「世界とつながる」



「地域とつながる」「自然とつながる」



和土小では、地域の農家の方と自治会、JA南彩の職員の皆様のご協力のもと、学校の近くのトウモロコシ畑で全校児童がトウモロコシを2本ずつ収穫するという体験をしました。大きなトウモロコシを嬉しそうに持ち帰る子ども達の笑顔が輝いていました。畑への道は、地域の方が、歩きやすく草を刈ってくださいました。地域の皆様のあたたかいご支援の下での体験活動は、花笑み教育の「地域とつながる」活

8月21日(木)、城南中・和土小・新和小の教職員が一同に会し、城南中学校で合同研修会を実施しました。研修では、学習指導の工夫や小・中学校の接続期における指導の一貫性に関する課題について意見交換を行いました。教職員同士が互いに理解を深め、連携強化に向けた意欲が高まっています。今後も、学校間の垣根を越えた協働を通じて、「花笑み教育」のより一層の充実を目指してまいります。

行事予定

★稲刈り体験★

新和小と和土小では、それぞれの学校で稲刈り体験を行います。

期間 9月下旬から10月下旬ごろ

場所 新和小、和土小の借用水田

「3校合同研修会」



各学校のWebサイトはこちら↓

